

SUNSMILE® HERBAL TOOTHPASTE

Dibuat dengan bahan-bahan terbaik dari alam, formula alaminya memberikan aksi pembersihan ampuh namun lembut dan mengkilapkan gigi tanpa meninggalkan lapisan/sisa rasa atau bahan kimia yang berpotensi membahayakan serta pewarna dan pemanis buatan seperti yang ditemukan dalam pasta gigi biasa. Didukung oleh enzim buah, ekstrak herbal, dan baking soda, Sunsmile® Herbal Toothpaste menghilangkan sisa partikel makanan yang membandel di sela gigi dengan aman dan memiliki rasa mint menyegarkan yang disukai anak-anak.

MANFAAT

- Membersihkan dan mengkilapkan gigi dengan aman dan lembut
- Membantu mencegah penumpukan plak gigi
- Bahan alami, tanpa fluoride, triclosan atau SLS
- Tidak meninggalkan lapisan atau sisa rasa
- Tanpa pewarna, pemanis, atau perasa buatan
- Aman jika tertelan



1 tube isi 135 g
#6000417

CARA PAKAI

Sikat gigi secara teratur dengan SunSmile® Herbal Toothpaste: pagi setelah makan dan malam hari sebelum tidur.

KOMPOSISI

Sorbitol, Hydrated Silica, Xylitol, Sodium Cocoyl Sarcosinate, Glycerin, Peg-32, Titanium Dioxide, Panthenol, Carbomer, Peppermint Oil, Potassium Sorbate, Sodium Benzoate, Carrageenan, Sodium Bicarbonate, Pectin, Cellulose Gum, Allantoin, Calcium Carbonate, Tocopheryl Acetate, Bisabolol, Eucalyptus Oil, Clove Oil, Licorice Extract, Chrysanthemum Extract (dan) Stevia Extract, Neem Tree Extract, Papain, Bromelain, And Action Cap Liquid (Camellia Leaf, Cassia Seed, Akebia Stem, Alisma Tuber, Cnidium, Atractylodes Rhizome, Siler, dan Magnolia Flower).

BAHAN UTAMA

TOKOFERIL ASETAT (ALAMI)

Bentuk vitamin E ini dikenal karena sifat antioksidannya dan memiliki kemampuan untuk menetralkan radikal bebas serta mendukung kebersihan mulut yang baik.

EKSTRAK AKAR LICORICE

Bahan terpenting dalam pengobatan tradisional China, akar licorice memiliki sifat antioksidan, anti-inflamasi, dan penyegar napas.

EKSTRAK DAUN NEEM

Tanaman tropis ini memiliki khasiat antiseptik dan terbukti efektif dalam mengurangi penumpukan plak gigi.

NATRIUM BIKARBONAT

Umumnya dikenal sebagai baking soda, natrium bikarbonat memiliki sifat abrasif ringan, sehingga lembut namun efektif untuk membersihkan gigi dan gusi.

TANYA JAWAB

T: Apa perbedaan SunSmile® Herbal Toothpaste dibandingkan dengan merek lain?

J: Kebanyakan pasta gigi biasa harus menyertakan label peringatan karena mengandung bahan kimia yang berpotensi berbahaya jika tertelan atau terserap oleh tubuh. Kebanyakan merek juga dibuat dengan bahan tambahan buatan dan bahan pembersih abrasif.

Sebaliknya, SunSmile® Herbal Toothpaste dibuat dengan bahan-bahan alami, bebas dari bahan kimia yang berpotensi berbahaya serta pewarna, perasa, dan pengawet buatan. Bahkan rasa mint dan warna hijau pada pasta gigi ini berasal dari konsentrasi ekstrak herbal seperti peppermint oil.



MENUTRISI + MEMBERSIHKAN = SEIMBANG

Produk Sunrider® didasarkan pada ide sederhana namun ampuh yang memadukan Pengobatan Tradisional China dengan ilmu pengetahuan canggih. Kami menyebutnya Philosophy of Regeneration®. Ketika Anda diberi nutrisi hanya dengan bahan-bahan alami terbaik dan membersihkan diri dari bahan kimia berbahaya dan pewarna buatan, perasa, dan pengawet, maka Anda membuat tubuh Anda menjadi seimbang. Tubuh yang seimbang adalah tubuh yang sehat.